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Programa Semanal 

#Senderoentucasa 

Domingo, 17 de marzo 
8:00 AM  /  10:00 AM   /  12:00 PM   /  6:00 PM 
Culto de Adoración y Ministración 
10:00 AM / 12:00 PM  Culto Ministerio de Niños 

 
Lunes, 18 de marzo 
3:00 PM  Tiempo de Oración  
9:30 PM  Cápsula - Pastora Elizabeth Guidini  

 
Martes, 19 de marzo 
9:00 AM  Proyecto Felipe Diurno  
10:00 AM  Culto de Milagros y Fe  
9:30 PM  Cápsula - Pastora Elizabeth Guidini  

 
Miércoles, 20 de marzo 
2:30 PM  Tiempo de Oración  
7:00 PM  Culto de Ministración y Enseñanza Congrega-
cional 
9:30 PM  Cápsula - Pastora Elizabeth Guidini 

 
Jueves, 21 de marzo 
11:00 AM  /  3:00 PM  Tiempo de Oración 
6:30 PM  Celebremos la Recuperación 
7:30 PM  Ministerio de Proyecto Felipe, Curso de  
Bautismo y Cursos de Discipulado 
8:00 PM  #TBT (Throwback Tuesday) Transmisión de un 
servicio pre-grabado de varios años atrás. 

 
Viernes, 22 de marzo 
11:00 AM  Tiempo de Oración 
5:00 PM  Taller Virtual: Manejo de la Ira 
7:30 PM  Ministerio de Jóvenes y Juveniles 
7:30 PM  Ministerio de Matrimonios 
7:45 PM  Ministerio de Jóvenes Adultos 
9:30 PM  Cápsula - Pastora Elizabeth Guidini 

 
Sábado, 23 de marzo 
6:00 AM   Oración de Madrugada 

 
Domingo, 24 de marzo 
8:00 AM  /  10:00 AM   /  12:00 PM   /  6:00 PM 
Culto de Adoración y Ministración (Semana Santa) 
10:00 AM / 12:00 PM  Culto Ministerio de Niños 

Dirección Postal: PO BOX 361444  

San Juan, PR 00936-1444 

QUÉ  ES  EL        PECADO 

Amados la verdad es que el pecado 
es una rebelión del hombre contra 
Dios y eso mis queridos hermanos es 
una transgresión. 
 
Debemos poner más atención a las 
cosas celestiales. Substituir a Dios 
por otras, cosas es un pecado. No 
haga eso pues cambiar a Dios por 
otros ídolos es simplemente un            
pecado no importa como tú lo veas. 
Dios no es un objeto cualquiera que 
alguien se lo inventó; Él es el                     
Supremo Creador de todo. Mis          
hermanos evitemos el pecado. Las 
actitudes humanas se fructifican en 
hechos que pueden llevar al hombre 
a ser esclavizado por el poder del 
pecado. El pecado no es meramente 
algo negativo, es la ausencia de Dios 
en nuestras vidas, es la                       
ausencia del Espíritu Santo en            
nuestro ser, es constituir a otra cosa 
como delegado supremo de nuestras 
vidas. 
 
Dios quiere que reconozcamos             
nuestros pecados. La Palabra de Dios 
dice que “Si afirmamos que no             
tenemos pecado, nos engañamos a 
nosotros mismos y no tenemos la  
verdad. Si confesamos nuestros           
pecados, Dios, que es fiel y justo, nos 
los perdonará y nos limpiará de toda 
maldad. Si afirmamos que no hemos 
pecado, lo hacemos pasar por                
mentiroso y su palabra no habita en 
nosotros” 1 Jn. 1:8-10. 
 
Mis queridos hermanos, les quiero 
concluir este mensaje con unas muy 
buenas noticias. En el momento que 
reconocemos que somos pecadores 
solamente necesitamos arrepentirnos 
de corazón y traer a Jesús a nuestras 
vidas para ser perdonados. Jesús es 
el único que puede perdonarnos           
porque fue Él quien murió en la Cruz 
y resucitó a los tres días en victoria 
sobre el pecado y la muerte. 

mados, bíblicamente hablando,          
podemos afirmar que el pecado          
consiste en la rebelión de la 
criatura contra su posición a la 

voluntad soberana del Creador. El             
hombre decidió vivir independientemen-
te alejado de la presencia de Dios.           
Sustituyó el vivir para Dios, con el vivir 
para sí,  a su manera. Tal acto fue origi-
nado por el hombre tomando en consi-
deración el hecho que Dios le había da-
do a la humanidad el libre albedrío. Pero 
junto con el libre albedrío Dios dijo, alé-
grate en tu juventud y tome placer tu 
corazón en los días de tu adolescencia y 
anda en los   caminos de tu corazón y 
en la vista de tus ojos, pero sepas que 
sobre todas estas cosas te juzgará Dios. 
 
Sería muy interesante analizar la            
posibilidad de que el pecado surge            
porque la criatura tiene una necesidad 
de independencia que es relativa en el 
hombre particularmente al lado del           
impulso que lo impele a Dios. Existe un 
impulso que lo impele al mundo en           
virtud de lo cual el es pasible de ser  
tentado a transformar todo en objeto de 
su propio interés. 
 
Pecado es todo lo que te separa de la            
comunión con Dios. El pecado es una        
voluntad pervertida, es sencillamente 
hechos o actos aislados o alguna cosa 
imperfecta. Pero más que nada,  es una 
dirección perversa de la voluntad que 
implica algo que se desvía del destino 
esencial dado por Dios al hombre. 
 
El pecado tiene una condición de con-
ducta. Es muy propio decir que es la 
voluntad o una disposición inherente a 
cada ser humano que una vez satisfe-
cha viene a resultar en actos pecamino-
sos. El apóstol Pablo llamaba esa volun-
tad pervertida bajo la ley del pecado.  
Veamos lo que dice Ro. 7:23 “Porque 
según el hombre interior, me deleito en 
la ley de Dios; pero veo otra ley en mis 
miembros, que se rebela contra la ley de 
mi mente, y que me lleva cautivo a la ley 
del pecado que está en mis miembros.”  

A 

PASTOR MAURICIO GUIDINI 

El pecado es una rebelión de la criatura contra el Creador. 



Estos cuatro brazos o vertientes golpean tu familia, 
tu vida, ministerio. Este río va a correr                
caudalosamente. Donde está el río de Dios hay 
vida y bendición. 
 
Cada una de estas vertientes mantenía una tempo-
rada estable. Temporada agradable, ya no había 
sequía ni invierno. Viene la temporada de primave-
ra y bendición. Temporada de milagros, maravillas, 
cosas extraordinarias van a comenzar a ocurrir. 
 
Cuatro brazos del Río de Dios:  
 

 Primer Brazo o Vertiente (Pizón): Significa 
aumento, incremento. Tiempos de expansión, 
desarrollo, extensión. Romper las barreras. 
Tiempos de multiplicación. Dios pondrá en 
tus manos todo multiplicado.  El río te va a 
golpear y te va a ensanchar. Tiempos de  
multiplicación. 

 

 Segundo Brazo o Vertiente (Gihón): Significa 
llenar de fuerza. Manifestación del poder de 
Dios. Pablo dice: “Cuando vine a vosotros no 
vine con palabras de humana sabiduría, sino 
con demostración del Espíritu Santo y de 
poder. Poder para sanar, libertar a los          
cautivos. Toda debilidad, flaqueza,              
abatimiento físico y emocional va a desapare-
cer. Tiempo de poder. Dios va a usar gente 
ordinaria para hacer cosas extraordinarias. 

 

 Tercer Brazo o Vertiente (Hidekel): Rápido, 
aceleración. Tiempos de velocidad, progreso, 
superación. Toda obstrucción, estancamiento 
será destruido por el poder del río de Dios. 
Toda maldición será removida. De repente 
Dios va a comenzar a hacer milagros y          
maravillas. 

 

 Cuarto Brazo o Vertiente (Éufrates): Significa 
productivo, fructífero. De hoy en adelante 
esta vertiente te va a golpear y todo lo que 
emprendas va a dar fruto. No más esterilidad. 
No has podido dar a luz tu sueño; en esta 
temporada Dios te va a hacer fructífero y 
productivo.  

 
Personas que por años han estado esperando ver 
fruto y no lo han visto, esta Palabra es para ti. 
Todo lo árido, estéril, improductivo, inútil será 
derrotado por el poder del río de Dios. Todo lo que 
emprendas va a dar fruto. Vienen tiempos de  
grandes cosechas y fructificación. 
 
Aunque venga el sol de la prueba, aunque la         
economía esté en el piso, no te va a detener        
porque estás plantado junto a las corrientes de 
agua y todo lo que hagas prosperará. Ese río de 
Dios comienza con una decisión. Vas a estar         
ubicado correctamente si te mueves a través del 
propósito de Dios.  
 
No importa donde estés, allí te va a bendecir.  
Entender donde te encuentras hoy. Junto al río de 
Dios, tu apoyo y tu fe en el consejo de Dios. El río 
va a producir vida. Tu hoja no va a caer. Vas a 
permanecer no importa tu temporada. Todo lo que 
emprendas va a ser bendecido. No es tu habilidad 
o tu conocimiento, es el río de Dios, la Palabra de 
Dios, la Presencia de Dios.  
 
Estás ubicado, establecido, fructífero. Vas a tener 
fundamento, vas a tener vigor, vas a tener ánimo, 
vas a tener vitalidad, vas a tener fortaleza.  

Cuando tú le pides algo a Dios, Él no te dará algo 
que te haga daño, ni que no sea conforme al  
propósito de Dios. Si haces las cosas fuera de la 
voluntad de Dios, aunque logres grandes cosas, 
jamás ni nunca te sentirás satisfecho. La palabra 
de Dios cambia tu lamento en baile.  
 
Bienaventurado= Dichosos, felices, lo que están 
bien ubicados. 
 
El que se ubica en el consejo de Dios: 
 
Pone su delicia, complacencia en Dios. Venimos a 
la iglesia a exponernos a la Palabra de Dios. 
No solo delicias, sino que medita de día y de  
noche concentrándote en la Palabra de Dios.  
Concentración no en los problemas sino en la 
Palabra de Dios. Donde tengas tu meditación, allí 
estará tu fe y confianza.  
Será como árbol plantado junto a corrientes de 
aguas, Que da su fruto en su tiempo, Y su hoja no 
cae; Y todo lo que hace, prosperará.  
 
Jesús dijo en Juan 7:38 “El que cree en mí, como 
dice la Escritura, de su interior correrán ríos de 
agua viva.” El creyente está conectado al río de 
Dios que es su palabra.                             
 
En Apocalipsis 22:1 dice: “Después me mostró un 
río limpio de agua de vida, resplandeciente   
como cristal, que salía del trono de Dios y del  
Cordero.” El Cordero no es otro que el verbo de 
Dios.  El río de Dios produce en ti bendición 
abundante.  
 
Cuatro efectos poderosos de ubicarte en la    
palabra de Dios: 
 
1. Fundamento: “Plantado junto a corrientes 

de aguas”. Mientras más alto el edificio; 
más profundo el fundamento.  

 
Es fácil alabar a Dios cuando todo marcha bien. 
La gente de fundamento cuando pasa por tiempos 
difíciles, nada le desubica. Las pruebas revelan tu 
fundamento. 
 
2. Fructífero: “Da su fruto a su tiempo”. Todo 

lo estéril, lo inútil, será eliminado. Poder dar 
fruto en todas las áreas que el Señor te   
quiera ubicar.  

 
3. Vitalidad: “Su hoja no cae”. Recibir por 

estar conectado a la Palabra de Dios. Fuerza, 
ánimo, vigor, energía, fortaleza. 

 
4. “Todo lo que hace prosperará”. Vas a        

recibir el favor y la gracia de Dios.  
 
El mismo río del Salmo 1 estuvo manifestado en 
el río de Dios al principio en el Edén.  
 
En Génesis 2:10-14 dice: “10 Y salía de Edén un 
río para regar el huerto, y de allí se repartía en 
cuatro brazos. 11 El nombre del uno era Pisón; 
éste es el que rodea toda la tierra de Havila, 
donde hay oro; 12 y el oro de aquella tierra es 
bueno; hay allí también bedelio y ónice. 13 El 
nombre del segundo río es Gihón; éste es el que 
rodea toda la tierra de Cus. 14 Y el nombre del 
tercer río es Hidekel; éste es el que va al oriente 
de Asiria. Y el cuarto río es el Eufrates”.  

almo 1:1-3 
1 Bienaventurado el varón que no          
anduvo en consejo de malos, Ni estuvo 
en camino de pecadores, Ni en silla de 

escarnecedores se ha sentado; 
2 Sino que en la ley de Jehová está su delicia, Y 
en su ley medita de día y de noche. 
3 Será como árbol plantado junto a corrientes 
de aguas, Que da su fruto en su tiempo, Y su 
hoja no cae; Y todo lo que hace, prosperará. 
 
Josué 1:7-8 
7 Solamente esfuérzate y sé muy valiente, para 
cuidar de hacer conforme a toda la ley que mi 
siervo Moisés te mandó; no te apartes de ella ni 
a diestra ni a siniestra, para que seas prospera-
do en todas las cosas que emprendas. 
8 Nunca se apartará de tu boca este libro de la 
ley, sino que de día y de noche meditarás en él, 
para que guardes y hagas conforme a todo lo 
que en él está escrito; porque entonces harás 
prosperar tu camino, y todo te saldrá bien. 
 
Éxito = Es el anhelo constante de llegar a ser esa 
persona que Dios quiere y cumplir el propósito 
eterno de Dios. 
 
Juan 15:5 
5 Yo soy la vid, vosotros los pámpanos; el que 
permanece en mí, y yo en él, éste lleva mucho 
fruto; porque separados de mí nada podéis 
hacer. 
 
Barack en hebreo es: Arrodillado para ser             
investido con gracia, salud y prosperidad de Dios 
en todas las áreas de nuestra vida.  
 
Este salmo comienza diciendo dónde no debe-
mos ubicarnos. No te ubiques en el consejo de 
los malos. Consejo = asesoramiento, sugerencia.  
 
Hay personas que van a tratar de asesorarte, 
darte sugerencias que no son de Dios. A veces 
escuchamos a cualquiera sin saber la fuente y 
motivaciones. Si escuchas malos consejos esto 
va a tener efecto sobre tus pasos; va a                    
controlarte. El fracaso de muchos viene con un 
mal consejo.  
 
Salmo 1:1 “Bienaventurado el varón que no 
anduvo en consejo de malos, Ni estuvo en    
camino de pecadores, Ni en silla de                
escarnecedores se ha sentado”  
 
Recibe malas opiniones y te ubica donde no vas a 
tener éxito. Te ubicas incorrectamente en el Plan 
de Dios y tu destino profético se detiene. Repito, 
el fracaso de muchos comenzó en un mal            
consejo. Debo protegerme de voces extrañas, 
voces fuera y aun dentro de la iglesia. ¿Dónde 
Dios quiere ubicarte para tener éxito?  
 
Salmo 1:2 “En la ley de Jehová esta su delicia, 
Y en su ley medita de día y de noche”. En la 
palabra de Dios está el consejo de Dios. Alguien 
desea que tú cambies la ubicación que Dios ha 
destinado; si te ubicas equivocadamente no vas a 
recibir lo que Dios te quiere dar. Dios conoce 
nuestra vida; Él nos formó.  

S 
Pastora Elizabeth Rosado de Guidini 

UBÍCATE EN LA PALABRA 
 PARA TENER ÉXITO 



Disponible 
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*La única forma de enviar donativos por ATH móvil es en “Pay a Business” o “Donate”. No utilizar número de teléfono. 


